

No Muerto

Azrael

Un dia todo empezo
sonaba con una realidad
mi mente se escondio
terror tenia ya
mis ojos miraron hacia mi interior
un lugar oscuro vi, alli me refugie
entonces comprendi que algo iba a pasar
atrapado en mi, no podia reaccionar
En mi vacio estoy y quiero escapar
miro hacia la luz que no puedo alcanzar
enfermo estoy, quiero salir de aqui
ayudame! quiero salir de aqui.
Una desgracia es mi infinito
es el infierno en que cai
soy el no muerto
que ironia
preso en mi cuerpo me perdi.